

Boletín Informativo RUEDA N.º 01 - Julio 2024



El 16 de mayo del 2024 se comunica de forma oficial al CE que en el marco de la reunión del Comité Ejecutivo del CIN se confirmó al Rector Luis Negretti como Rector Coordinador de la RUEDA y que la presidenta de la Comisión de Asuntos Académicos Rectora Flavia Terigi estará colaborando también con la red.

Se realizó una reunión formal (03/06/2024) con Sr. Rector Coordinador de la RUEDA Luis Alberto Negretti acompañado por la Sra. Rectora de la Comisión de Asuntos Académicos (CAA) del Consejo Interuniversitario Nacional (CIN). Se confirmó la coordinación ejecutiva de la Red y las líneas de acción planteadas. El CE manifestó las preocupaciones en relación con las nuevas normativas aprobadas a finales del 2023, el trabajo que se suma en consecuencia a los SIED (que se ven afectados por la falta de personal y programas de financiamiento) para intervenir ahora también en las carreras presenciales, la necesidad de reglamentar el sistema de créditos en educación a distancia y en la presencialidad mediada, entre otros aspectos vinculantes.

El Comité Ejecutivo se reúne cada 15 días, de manera virtual.



- Boletín informativo de la RUEDA

Se emitirá al menos una vez al mes y se usará para comunicar a todos los miembros de la red las acciones en curso y las propuestas del Comité Ejecutivo. Habrá ediciones especiales de ser necesario. Se creará además un espacio en el sitio web de la RUEDA (<https://rueda.cin.edu.ar/>) donde se podrán consultar todos, siempre.

- 67º Reunión Plenaria de RUEDA CIN

La próxima Reunión Plenaria de RUEDA está prevista para el miércoles 21 de agosto a partir de las 10:00 horas, en modalidad virtual.

- Invitación a participar en el Eje Difusión y Comunicación.

Se convoca a las y los interesados en participar/trabajar en el eje de Comunicación. Se envió comunicación por correo y por grupo de WhatsApp. Comunicarse con los referentes del EJE Tatiana Gorjup o Gabriel Quiroga Salomon.



ESCENARIOS ACTUALES Y PROSPECTIVOS

- Relevamiento de estado actual de los SIED a partir de los CPRES

Desde los CPRES durante los meses de marzo, abril, mayo y junio del 2024 se ha promovido la participación de las y los referentes en el relevamiento de información sobre el estado actual de los SIED en las Universidades, a partir del cambio de la normativa. Se elaboran informes al respecto para ser compartidos. Es necesaria la colaboración de todos los representantes para completar la información. Comunicarse con su coordinador de CPRES.



CAPACITACIÓN

- Ciclo de Conversatorios

Se plantea comenzar con un ciclo de Conversatorios en modalidad virtual, como espacio para poder debatir y compartir experiencias, problemáticas y buenas prácticas vinculadas a nuestros SIED. La idea es Convocar a expertos y hacer participar a Rectores. Para sumarse a colaborar contactar a la referente Julieta Cecilia Rozenhauz. El primer Conversatorio será el miércoles 31 de julio a las 10:00 (2 horas aproximadamente de duración), en modalidad Virtual. Este evento es interno, solo para representantes de RUEDA y equipos SIED.

Agendar: 1er Conversatorio RUEDA 31/07/2024. **“Tensiones entre normativas y buenas prácticas”**



PUBLICACIONES

- Libros 9no Seminario Internacional de Educación a Distancia

Se encuentran disponibles los cinco (5) libros del 9no Seminario Internacional de Educación a Distancia en la [página web](#) de RUEDA. Los mismos fueron compartidos para su publicación en CID ([Biblioteca Digital del CiN](#) y [Colección Interuniversitaria Digital](#)) bajo la licencia CC (Reconocimiento-Compartir igual. BY SA. Debe reconocerse y citarse la obra de la forma especificada por la autoría. Permite trabajos derivados siempre que se mantenga la misma licencia.)

- Revista RUEDA 9na publicación

Se trabaja en la próxima 9na publicación que está próxima a salir. En la etapa final se propuso incorporar un apartado con enlaces a publicaciones de eventos o compilaciones sobre las temáticas específicas o vinculadas a la RUEDA, realizadas por UNN entre 2020 y 2024. Se reciben colaboraciones por formulario (<https://forms.gle/zsE1qsTxDqMTHU7P7>) hasta el 03/07/2024. Referente Verónica Weber. **Se extiende hasta el 20/07/2024.**



- Vinculación de RUEDA con la Red de Discapacidad del CIN (RID)

Se iniciaron acciones de vinculación con la red, a través de Laura Leno. Puntualmente se habló de la revisión de documentos ya generados en común, realizar webinars, conversatorios, tutoriales breves, revisión de Apps, etc.

Se invita a quienes quieran participar. Los interesados pueden ponerse en contacto con la referente Sandra Hernández.



- Documento Central de Trabajo RUEDA 2023-2025

[Acceder desde aquí...](#)